

Autor: Óscar Sandín

El escritor



El escritor

La cabaña en el bosque está escondida entre los árboles. En ella vive una vieja enfermera que es muy aficionada a las novelas de misterio. Esta mujer tiene 70 años y lee libros de misterio desde que era una niña. Un día, sentada en el sofá del salón, escucha un enorme golpe muy cerca de su cabaña. Un hombre ha tenido un accidente con su coche y se ha chocado contra un árbol. La vieja enfermera lo saca del coche con mucha dificultad y lo lleva a la cabaña. Lo limpia y cura. Lo mete en la cama, pues tiene mucho dolor en las piernas, (probablemente las tiene rotas).

A la mañana siguiente, este hombre, que se llama Paul, despierta en una habitación desconocida, entre sábanas limpias y en una cama muy cómoda. A las 7 de la mañana, la vieja enfermera entra en la habitación para llevar a Paul un té con unas tostadas. "Has tenido un fatal accidente y te has roto las piernas", le dice... "¿Por qué estabas tan lejos de la carretera? Esto es un bosque sin caminos". Paul le responde que es escritor y que está buscando lugares mágicos para su próxima novela. Kate, que así es como se llama la enfermera, está muy contenta de poder ayudar a un escritor, pues su máxima afición es la lectura.

Kate le cuenta a Paul, que ha leído una novela y que el final es muy malo. Le pide que le escriba para ella, un final mejor. El escritor lo único que desea es irse a un buen hospital para recuperar el movimiento de sus piernas, pues le duelen mucho. Kate es una mujer muy violenta y no va a rendirse. Quiere un final para esa novela. Paul piensa en escapar, pero eso es imposible puesto que no puede caminar.

Paul, después de una semana en la cama, empieza a mover los pies y las piernas le duelen un poco menos. Kate, todos los días le lleva la comida y la cena, además del té por la mañana. Ella siempre le dice que quiere un final para esa novela que leyó y que no le gustó. El escritor decide escribir un final para la novela y así pronto podrá estar en casa. Paul tarda 2 semanas en escribir un final.

Kate lo lee en voz alta y cuando está a punto de terminar, comienza a gritar como una loca: dice que tampoco le gusta y que se está riendo de ella. "Te vas a quedar para siempre en esa cama sin moverte, hasta que no termines esa novela como a mí me gusta", le dice... La vieja enfermera cierra la puerta con un fuerte golpe y lo deja solo una vez más.

Paul empieza a mover ya las piernas y aunque tiene dolores, cada vez está mejor. Una vez más, decide poner un final a la novela. El final que Kate quiere para esa novela es en el que la escritora muere y la mujer que la cuida se queda con su fortuna. "Es un final muy triste para una obra", dice Paul.

El escritor, vuelve a redactar un final en el que la escritora muere envenenada por su cuidadora. Se cae al suelo por la comida que la vieja le dio. Paul, atormentado por este final, se lo entrega a Kate que con los ojos perdidos comienza a leer lentamente y en voz alta. Cuando la vieja y loca enfermera lee la palabra "fin", suelta una gran carcajada diciendo: "este final sí me gusta, si me gusta y se ajusta a la realidad... jajajajaja".

Paul estaba atormentado aunque, a la vez, siente una liberación pues pronto se va a ir a casa. "Duerme un poco escritor", le dice Kate, "Mañana te espera un día muy largo. Te irás lejos...". El escritor nunca despertó.

La policía del condado lo encontró metido en la cama, con un libro entre sus manos. Aparentemente, había muerto envenenado por alguna fruta del bosque. Al menos eso es lo que dijo el forense. Paul tuvo mala suerte, al caer en la casa de una enferma mental aficionada a las novelas de misterio. Ella era conocida en toda la comarca. Estas son las manifestaciones que salieron en el periódico local. Mala suerte para Paul.

Actividades

El escritor

1. Paul escribe novelas de misterio... ¿qué títulos pondrías a obras de misterio escritas por ti?
2. Si tú fueras el escritor, ¿Qué final le hubieras dado a la novela de Kate?
3. Describe la habitación en la que se encuentra interno el escritor Paul.
4. ¿Cómo te imaginas a la enfermera Kate?